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                          Verbale   Comitato Direttivo SIMeF.  

                                                            Roma  

                                 Sede Nazionale SIMeF  12-03-2015 

                                                   11,00—16,00 

Presenti: Paola Re,  Maria Rita Consegnati, Paola Farinacci, Antonella Profeta , 

Marina Lucardi, Costanza Marzotto,  Roberto Garcia. 

Assenti: Elena Allegri,  Lia Mastropaolo, Susanna Raimondi.  

Il Presidente apre la riunione leggendo alcune comunicazioni inviate dai soci che vengono commentate dai 

presenti. Si passa quindi al primo punto all’o.d.g.. 

1°)  Convegno 6-7 novembre 2015:   

Viene confermata la scelta della sede di via Buonarroti dell’Università cattolica di Milano e Marzotto fornisce 

informazioni relative alla sede, alla logistica, ad eventuali costi delle attrezzature e del catering. 

La sede può ospitare 200 persone e offre, oltre alla sala per la plenaria, altre tre sale per i lavori di gruppo. 

Dispone di una sala mensa in cui potrebbero pranzare il venerdì coloro che lo desiderano ad un costo molto 

basso. 

Verranno segnalati alcuni alberghi di diverso livello nelle vicinanze della sede, che si trova in una zona ben 

collegata. 

Viene segnalato il ristorante “La Fornace” come possibile sede della cena sociale. 

Marzotto illustra le modalità con cui ci si rapporterà all’Università Cattolica, che ospiterà la S.I.Me.F.: è 

necessario aprire un sito GEAF, dopo la prenotazione già effettuata delle aule, dove andranno accreditati i 

soldi per un fondo cassa, per eventuali videoregistrazioni, ecc. 

Il fondo cassa è necessario per le spese immediate. 

Sarà la S.I.Me.F. nazionale a gestire le iscrizioni, mentre la Macroregione Nord Ovest si occuperà 

dell’organizzazione pratica sul territorio, compreso il reperimento di hostess. 

Verranno richiesti i crediti per assistenti sociali e avvocati, si esclude la richiesta di crediti per gli psicologi, dati 

gli alti costi e le difficoltà burocratiche. 

Sarà Marisa Nolè a coordinare la segreterai anche in sede congressuale. 

Si discute sulle quote di partecipazione al convegno: Lucardi propone che le quote più basse siano riservate 

ai Soci S.I.Me.F., la maggioranza si orienta invece per riservare le quote più basse ai Soci in formazione. 

L’ipoteso da confermare è:  Soci in Formazine iscritti S.I.Me.F.:   -   60,00 euro. 
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                                    Soci;  SIMeF. , AIMEF, AIMS  -                             - 90,00    “ 

                                    Allievi non iscritti   alla S.I.Me.F.                      - 100,00   “ 

                                    Esterni                                                                   - 120,00   “ 

Si ipotizza un costo complessivo del Convegno di circa  16/17.000.- euro.  e si concorda che si cercheranno 

informazioni per costi di locandine, cartelline, cena e locali. 

Si discute su come sviluppare il lavoro dei gruppi: prevedere solo quattro gruppi risulta più gestibile. Ogni 

gruppo dovrebbe essere guidato da uno o due membri del CD e fare un lavoro preliminare;  poi  nel convegno 

al nuovo gruppo che si formerà  verrà presentato il lavoro preliminare svolto, che fungerà da traccia per gli  

approfondimenti che emergeranno nel corso del lavoro dei gruppi. 

Ogni gruppo si organizzerà in modo autonomo e creativo rispetto ai contenuti proposti e alle modalità di 

gestione degli stessi (alcuni propongono la presenza di esperti, altri modalità creative). A tutti verrà dato un 

identico budget di spesa. 

Si discute sui contenuti e si scelgono 4 temi: 

1)  La comunicazione sulla Mediazione Familiare (1995-2015)  

2)  Multiculturalità  

3)  Scarsità delle risorse e complessità dei problemi (?)  

4) Il conflitto nella stanza di mediazione 

 

2°)  Situazione Socia Laura Fadda. 

Viene discussa la possibilità di  una sanzione disciplinare alla socia Laura Fadda, già diffidata in gennaio con 

lettera del Presidente, che ha violato il regolamento S.I.Me.F. relativamente alla didattica e alla formazione 

e ha mostrato comportamenti scorretti sul piano deontologico.  

La decisione in merito viene rinviata al prossimo direttivo. 

 

3°) Il Presidente presenta il Modulo “Scheda Allievo” ai fini della Richiesta di Inserimento nel registro dei Soci 

in Formazione della S.I.Me.F.  e anche il Modulo di Certificazione e iscrizione come Socio Professionista. 

 

4) Profeta e Farinacci aggiorneranno in occasione del prossimo direttivo sul tema preventivo RCT. 

Si rinvia al prossimo C.D. l’esame degli altri punti all’ordine del giorno, stabilendo che la nuova riunione è 

fissata per giovedì 23.04.2015 a Milano, dalle ore 11,00 alle ore 16,30. 

Roma 15.03.2015   

L’estensore del verbale Roberto Garcia 


